

Jueves 22 de enero de 2015

Estimadas familias:

El viernes 30 de enero a las 15:30, tendrá lugar en el Paraninfo del colegio una charla que lleva por título: **“APRENDER A HACERLO JUNTOS PARA SABER HACERLO SOLOS”**.

En ella hablaremos sobre Aprendizaje Cooperativo. Qué es, qué aporta al desarrollo de nuestros alumnos, por qué nos parece la metodología que mejor se adapta al lema de nuestro colegio: “Aprender para la vida” y a los objetivos que desde el Proyecto de Aprendizaje Social y Emocional nos hemos marcado y venimos trabajando desde hace varios cursos:

- Conocerse a sí mismo: identificando emociones, habilidades y limitaciones propias.
- Respetar y comprender las diferencias individuales y las de grupo entendiendo además que se complementan y son un elemento positivo.
- Tomar decisiones responsablemente: utilizando el pensamiento crítico.
- Desarrollar habilidades sociales.
- Favorecer el aprendizaje de estrategias para solucionar conflictos de forma adecuada...

Además os enseñaremos cómo se está desarrollando en nuestras aulas de Educación Infantil y Educación Primaria con fotos y vídeos grabados en distintas clases de ambas etapas.

Un saludo.

Gema M^a Martín Hierro

Coordinadora del Proyecto de Aprendizaje Social y Emocional.